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１ 学校給食費について 

 

  (１) 鹿屋市立北部学校給食センターの来年度からの供用開始に伴い、本市の学校給

食費の徴収方法や管理業務の統一化及び教職員の業務負担軽減を図るために、学

校給食費の公会計制度の導入は急務と思われる。本市の学校給食費の公会計化へ

向けての現状と今後の取組について示されたい。 

 

 

２ スポーツ振興について 

 

 (１) 本年度開催予定であった「燃ゆる感動かごしま国体・かごしま大会」が、令和

５年に延期開催が正式決定されたことに伴い、現時点での課題及び本市の今後の

取組を示されたい。 

 

 (２) 鹿児島国体に向け、競技力向上を目指して策定された「鹿屋市アスリート育成

プラン」は、対象期間を本年度までとしてある。国・県の動向等を見極めながら

必要な見直しを行うとあるが、今回、鹿児島国体延期により、計画の見直しが必

要と思われる。これまでの成果、課題及び今後の取組を示されたい。  

 


